

2011 年

## 10月19日（水曜日）京丹後なでしこの心意気と活躍！ 「京丹後市女性消防隊」全国大会出場

本日、横浜で開催された第20回全国女性消防操法大会に、本市の袖長隊長はじめ8人の女性消防隊が京都府代表として出場を果たしました。本市からは、輪番制とはいえ18年前の平成5年に当時の中浜婦人消防隊が出場して以来という壮举です。

大会本番では、この間訓練を重ね培ってこられた成果をいかんなく発揮し、結果は自然の思いがけない影響も含めたものでしたが、パフォーマンス自体、大変素晴らしい活躍だった、と心からとても誇らしく思います。

加えて、実際の消防作業はさまざまに想定外の事態が発生しうる中で、想定外への備えなど改めて学ぶことも多かったとむしろ有益に感じています。

何より、この間の半年間、本人、ご家族、関係者の皆様のご理解とご負担の中で積まれた訓練の過程自体、大きな成果であったと思いますし、仲間との絆もますます深めていただけたと思います。加えて感動的だったのは、応援席から隣の兵庫チーム、大阪チームをはじめ自分のことのように真剣に応援をいただいたこと、応援賞があれば一番の応援大賞だったのではと思うほどだった。府県を越えて大切な仲間の絆を確かめることができたのも心地よい成果だったと思います。

本市女性消防隊の市民、府民を守る心意気、“京丹後なでしこ”の心意気と真心を大いに発揮していただきました。これからも女性消防隊の皆さんの大切な活動を市民をあげて応援していきたいと思います。本当にありがとうございました。